



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

REVALUACION DE LAS ENFERMEDADES DEL SUEÑO

DOCENTE: Dr. José Luis Gordillo Guillen

ALUMNA: Diana Laura Abarca Aguilar

MATERIA: Neurología

CARRERA: MEDICINA HUMANA

SEMESTRE: 6 "A"

FECHA: 30 de marzo del 2021
Comitán de Domínguez, Chiapas

EVALUACIÓN DE LAS ENF. DEL SUEÑO

Cuando se reencignan a estas neuronas a estar despiertas más tiempo de lo normal, poblaciones neuronales de distintas áreas de la corteza cortical pueden dormirse repentinamente, es decir, se apagan mostrando una actividad similar a la que adoptan en la fase NO REM, aunque las demás sigan despiertas.

Aunque no se conocen los mecanismos se cree que son responsables de los fallos cognitivos asociados a las fases de sueño como la pérdida de racionalidad y el aumento de la irritabilidad.